
Herr Wagner informiert den Ausschuss darüber, dass die Klimaschutzmanagerin, Frau Leidig, 
seit dem 01.11.2022 nicht mehr bei der Stadt beschäftigt ist. Das Klimaschutzkonzept sei zur 
Hälfte fertig. Als nächstes würde die Zwischenpräsentation anstehen. Die Stelle wurde 
unverzüglich ausgeschrieben, um eine zügige Nachbesetzung zu erreichen. Eine Weiterführung 
des Projekts sei aufgrund der personellen Situation im Fachbereich 4 nicht möglich. Laut den 
Förderkriterien ist es möglich, die Zeit, in der die Stelle nicht besetzt ist, hinten dranzuhängen.  
 
Die Ausschussmitglieder bringen zum Ausdruck, dass der Stillstand des Projekts aus 
verschiedenen Gründen sehr bedauerlich ist und möchten dagegen etwas unternehmen. Stv. 
Hoene regt an, ein externes Büro mit der Weiterführung zu beauftragen. Laut Herrn Wagner sei 
die Stelle des/der Klimaschutzmanagers/in ein zentraler Punkt der Förderung.  
 
Nach weiteren Diskussionen über die Wichtigkeit der Angelegenheit fasst der Ausschuss 
folgenden  


